

DEUTSCHE GÜTEGEMEINSCHAFT MÖBEL E.V.

Presse-Information



Nachweislich wohngesunde Möbelpflegeprodukte:

LCK-Lederpflege mit Emissionslabel ausgezeichnet

Fürth/Ubstadt-Weiher. Die Deutsche Gütegemeinschaft Möbel (DGM) hat den badischen Hersteller von Lederpflegeprodukten LCK mit dem „Emissionslabel Möbelpflege“ ausgezeichnet. Insgesamt wurden 18 Pflegemittel entsprechend den Label-Anforderungen der höchsten Güteklasse A zertifiziert. „Eine gute Pflege trägt zur Langlebigkeit und dauerhaft schönen Erscheinung qualitätsgeprüfter Möbel bei. Emissionsarme Pflegemittel, wie die jetzt zertifizierten Produkte von LCK, tragen dazu bei, dass auch die Wohngesundheit nachweislich erhalten bleibt“, erklärt DGM-Geschäftsführer Jochen Winning und freut sich über den Beitrag von LCK zu hochwertiger und gesunder Wohnungseinrichtung.

Seit 1998 ist das Unternehmen LCK aus Ubstadt-Weiher im Landkreis Karlsruhe förderndes Mitglied in der DGM und setzt sich im Zuge dessen für geprüfte Qualität im Zulieferbereich der Einrichtungsbranche ein. Namhafte Hersteller von Polstermöbeln empfehlen die Pflegeprodukte des 1984 gegründeten Herstellers, der sich zunächst auf die Entwicklung neuer und leistungsfähiger Reinigungs-, Pflege- bis hin zu professionellen Reparaturprodukten für Echtleder spezialisierte. Im Laufe der Zeit wurde das Sortiment um hochwertige Produkte für Polstermöbel aus Stoff oder Kunstleder sowie Holz- und Steinmöbel erweitert. Forschung und Entwicklung sowie Produktion, Beratungs- und Reparaturservice und Verkauf arbeiten bei LCK Hand in Hand für dauerhaft guten und sicheren Schutz von Möbeloberflächen. DGM/FT

Weitere Informationen gibt es unter www.dgm-moebel.de.

Bild: Ein Emissionslabel Möbelpflege von LCK. Grafik: DGM

xx. Juni 2021